



Con el Plan B salió a la luz naturaleza de los consejeros del INE: Ignacio Mier



Ignacio Mier, coordinador de la bancada de Movimiento Regeneración Nacional (**Morena**), señaló que con el **Plan B de la Reforma Electoral**, las y los integrantes del Consejo General del Instituto Nacional Electoral (**INE**) demostraron su naturaleza conservadora ante los cambios de la Cuarta Transformación (**4T**).

En un contexto marcado por la iniciativa en materia político-electoral del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, el también presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) en San Lázaro sostuvo que el INE forma parte “del grupo conservador que busca proteger y mantener los privilegios que se gestaron en los regímenes neoliberales [...] **Siempre fueron parte de ese grupo**”.

Esto porque, tras la publicación del **Plan B** en el Diario Oficial de la Federación (DOF), el **PRI, PAN, PRD, MC e INE** promovieron una serie de acciones de inconstitucionalidad este paquete de reformas pues la consideran contraria a lo que dicta la Carta Magna.

Cabe recordar que el Plan B no reforma la Constitución Política de los Estados Unidos Mexicanos (CPEUM), sólo modifica las leyes **General de Instituciones y Procedimientos Electorales**, General de Partidos Políticos, Orgánica del Poder Judicial, General de Comunicación Social, General de Responsabilidades Administrativas; y expide la **Ley General de los Medios de Impugnación en Materia Electoral**.

Mier Velazco recordó que lo que busca la Reforma Electoral es **eliminar la burocracia dorada en el INE**, pues existen decenas de funcionarios con salarios que superan al del Presidente de la República como el del consejero presidente, consejero general, secretario técnico o las **vocalías ejecutivas**. Por ello, entendió que los afectados van a buscar proteger sus privilegios.

[Con el Plan B salió a la luz naturaleza de los consejeros del INE: Ignacio Mier - Infobae](#)